

Ketua Tim Pemenangan Dokter Ulfah-MHG Serukan 'Mari Berjuang Bersatu Menang'

Rudy kahar - BARRU.JARNAS.CO.ID

Sep 5, 2024 - 21:06



BARRU- Barisan pendukung dokter Ulfah - MHG untuk memenangkan Pilkada Barru 2024 kian kuat dan solid.

Selain keinginan mereka (para pendukung) untuk dipimpin sosok kepala daerah millenial yang siap melanjutkan pembangunan Barru, para pendukung Paslon usungan NasDem juga solid bergerak menangkan kontestasi Pilkada.

Hal itu dibuktikan dengan komitmen mereka untuk bersama-sama menangkan Pilkada Barru di bawah komando Teguh Iswara Suardi yang telah diamanahkan sebagai Ketua Tim pemenangan Ulfah - MHG.

Antusiasme pendukung juga begitu terlihat saat mereka berkumpul memadati gedung Islamic Centre Barru dalam kegiatan deklarasi Paslon beberapa waktu lalu.

"Saya sebagai ketua tim, mengajak seluruh pendukung, mari terus berjuang dan bersatu mendudukkan dokter Ulfah - MHG sebagai bupati dan wakil bupati Barru ke depannya," kata Teguh Iswara Suardi, Kamis (5/9/2024).

Teguh Iswara Suardi adalah adik kandung dokter Ulfah yang sudah lolos sebagai anggota DPR RI terpilih periode 2024-2029.

Kemenangan yang diraih itu pun diharapkan dapat terulang ke dokter Ulfah - MHG di Pilkada yang digelar 27 November mendatang.

Teguh menyebutkan, pasangan calon bupati dan wakil bupati Barru Ulfah - MHG merupakan sosok muda berprestasi serta berpengalaman.

"Beliau ini, dokter Ulfah, adalah titisan Bu dokter almarhumah. sama-sama dokter gigi, beliau juga pernah memimpin, jabat direktur. Jadi jangan ragukan kualitas dokter Ulfah," ujar menantu mantan Rektor Unhas Dwia Aries Tina Palubuhu.

Sementara pendampingnya atau Mudassir Hasri Gani, lanjut Teguh, adalah salah satu putra terbaik Barru yang berhasil memimpin Golkar dan mendudukkan lima DPRD terpilih di 2024.

"Keduanya tidak perlu lagi ragukan kualitasnya," tegasnya.

Teguh sebagai anggota DPR RI terpilih pun bertekad untuk memperjuangkan kemenangan Ulfah - MHG dan siap memback up bantuan dari pusat nantinya.

"Sebagai anggota DPR RI terpilih tentunya saya siap menjadi jembatan untuk pembangunan serta bantuan bagi masyarakat Kabupaten Barru," ujar Teguh.

"Saya siap jadi jembatan menghubungkan dari daerah ke pusat. Eksekutif ke legislatif dan akan sangat banyak bantuan nantinya, apapun bentuknya dan insyaAllah akan dinikmati oleh orang Barru," tuturnya.

Disebutkan, bahwa bantuan seperti bedah rumah, pendidikan, sosial, pembangunan jembatan hingga infastruktur jalan siap diturunkan dari pusat bilamana Ulfah - MHG terpilih jadi kepala daerah di Barru.

"Seperti yang sudah juga saya janjikan sebelumnya bahwa mari bersatu kita Teguh maka saya siap menjadi jembatan bagi orang Barru," tegasnya.

Menurut putra Ketua DPD NasDem sekaligus Bupati Barru Suardi Saleh, yang menjadi persoalan adalah ketika bupati terpilih nantinya tidak sejalan dengan perwakilan di pusat, maka bantuan akan sulit masuk ke daerah.

"Oleh karena itu, saya mengajak semua untuk meneruskan dan melanjutkan

perjuangan kita semua, agar berikutnya yang terpilih sebagai pimpinan di Barru adalah dokter Ulfah - MHG," pungkasnya. (*)